



Glashütte / Sachsen
... hier lebt die Zeit!

DokuZEIT zur Interkulturellen Woche

Filmvorführung „Healing by sharing“ +
Gesprächsrunde mit dem Filmmacher Michael Stock

Bundesweit werden im Zeitraum 28.09.-02.10.2020 im Rahmen der Interkulturellen Woche zahlreiche Veranstaltungen zu den Themen Migration, Integration und Teilhabe stattfinden. In Gesprächen vor Ort kommen die verschiedenen Perspektiven zusammen und die Themen werden erlebbar gemacht.



Eine DokuZEIT mit der Vorführung des Filmes „Healing by sharing“ und einer Gesprächsrunde mit dem Filmmacher Michael Stock aus Berlin wurde ausgewählt, da sich der Film um das Leben der Menschen in Kenia dreht. Mit der Region Westkenia baut die Stadt Glashütte seit 2019 eine Entwicklungspartnerschaft auf. Kritisch wird im Film auch das Thema Aids beleuchtet. Der Film ist auf Englisch, jedoch leicht verständlich.

Freitag, 02.10.2020 um 19 Uhr
im Veranstaltungsraum des Arthur-Fiebig-Haus Glashütte

Sie sind herzlich eingeladen.
- Eintritt frei -